

**DEL TRIBUNAL SUPERIOR AGRARIO, SOBRE LA DESIGNACIÓN DE LA MAGISTRADA
PRESIDENTA POR EL PERIODO DE TRES AÑOS**

Ciudad de México, a 15 de diciembre de 2020.

Diputada Dulce María Sauri Riancho
Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Presente

Me permito hacer de su conocimiento que en sesión extraordinaria administrativa celebrada en esta fecha, el honorable pleno del Tribunal Superior Agrario designó por unanimidad y por el periodo de tres años, como magistrada presidenta, a la licenciada Maribel Concepción Méndez de Lara.

Lo que se comunica para los efectos legales y administrativos que en su caso correspondan.

Atentamente
Licenciado Enrique Iglesias Ramos (rúbrica)
Secretario General de Acuerdos